

Sobre los autores

Enrique CÁRCAMO CÁRCAMO

jcarcamo@esan.edu.pe

Magíster en Administración por la Universidad ESAN e ingeniero civil por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP). Ha seguido el Curso de Especialización en Financiamiento de Proyectos, del Banco Mundial (Washington, D. C.), y el Diploma en Gestión y Dirección de Empresas de la PUCP. Ha sido funcionario de Ositrán, consultor de Chemonics International y de diversas ONG, así como consultor y gestor de proyectos de consultoría de la Universidad ESAN. Amplia experiencia en gestión de financiamiento, evaluación de proyectos, diseño e implementación de planes de negocio. Ha participado en el diseño y la regulación de procesos de concesión de infraestructura. Se desempeña como asesor y consultor de empresas nacionales e internacionales en Project Finance y asociaciones público-privadas. Conferencista en la Universidad Eafit de Colombia y capacitador en Proinversión, MTC, EsSalud, Sedapal, Autoridad Autónoma del Tren Eléctrico. Profesor contratado del área de Finanzas de la Universidad ESAN, tiene diversas publicaciones sobre su especialidad.

Amparo GUARNIZO OLIVERA

aguarnizo@hotmail.com

Magíster en Finanzas y Derecho Corporativo con mención en Tributación Empresarial y en Gestión y Supervisión de Asociaciones Público-Privadas por la Universidad ESAN y abogada por la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco. Ha cursado el Diplomado en Derecho Tributario de la Universidad Santo Toribio de Mogrovejo y el Postítulo en Tributación de la Pontificia Universidad Católica del Perú, así como la Especialización en Derecho Tributario del Instituto de Administración Tributaria y Aduanera de la Sunat (IATA). Experiencia en asesoría y consultoría en las áreas de Derecho Administrativo y Tributario en los sectores público y privado, incluido el Tribunal Fiscal y la Sunat. Actualmente se desempeña como consultora tributaria sénior en el área de impuestos en BDO Consultores Tributarios y Legales S. A.

Marcia Y. MENDOZA OLIVERA

marciaymo@hotmail.com

Magíster en Finanzas y Derecho Corporativo con mención en Tributación Empresarial y en Gestión y Supervisión de Asociaciones Público Privadas por la

Universidad ESAN y contadora pública por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Especialista en Normas Internacionales de Información Financiera por la Universidad de Lima, y en tributación y finanzas. Posee más de trece años de experiencia como contadora pública, diez de los cuales laboró en el área de Tributos de la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) y en el sector privado. Actualmente se desempeña como jefa de tributación en la empresa Cesel S. A.

Carlos PAJARES NARANJO

carlosmartinpajares@gmail.com

Magíster en Finanzas y Derecho Corporativo con especialización en Regulación de Servicios Públicos y Gestión de Asociaciones Público Privadas por la Universidad ESAN y abogado por la Universidad de San Martín de Porres. Especialista en Derecho Corporativo por la Universidad de Alcalá del Reino de España. Actualmente es abogado de la Empresa Administradora de Peaje de Lima (Emape) y profesor de *Introducción al Derecho* en la Universidad César Vallejo.

Giancarlo VIGNOLO CUEVA

giancarlo.vignolo@gmail.com

Magíster en Finanzas y Derecho Corporativo con especialización en Regulación de Servicios Públicos y Gestión de Asociaciones Público Privadas por la Universidad ESAN y abogado por la Universidad de Piura. Especialista en Derecho de la Electricidad por la Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía y en Derecho Administrativo Sancionador por la Universidad de Piura. Es abogado de la empresa Duke Energy Egenor S. en C. por A. y sus afiliadas; profesor de Derecho Administrativo en la Universidad Científica del Sur, y de Derecho Empresarial en la Universidad Privada del Norte. Conferencista e investigador en Derecho, tiene varias publicaciones en su haber.